

Crosslauf der Hartberger Schulen 2018

2018-10-15 20:22 von Hannes Riedenbauer

Philipp Mörth berichtet von der Veranstaltung:

520 Anmeldungen (tatsächlich gelaufen sind dann 462) motivieren uns als Organisationsteam, diesen Laufbewerb auch in den nächsten Jahren wieder durchzuführen.

Wir hoffen, die Schüler und Schülerinnen konnten diesen wunderschönen Tag genießen und die Organisation entsprach euren Erwartungen. Einige deponierte Verbesserungsvorschläge nehmen wir dankend entgegen (z.B. Änderung im Reglement), damit dieser Tag für so viele Kinder und Jugendliche weiterhin attraktiv bleibt.

 [181015_Gymnasium_Hartberg_Crosslauf_2018_Ergebnis.pdf \(928.4 KiB\)](#)

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).